

PORTAIT. Le groupe The Burned Witches sera sur les ondes de France Bleu nationale le 30 septembre.



La motivation de ce tout jeune groupe n'a pas de limite. Photo Bruno Cortot

Avec une seule petite année d'existence, le groupe beaunois The Burned Witches a déjà un appétit d'ogre et des envies de scènes.

Ils sont trois, Olivier Puygranier, Christian Trouvé et Cédric Peyrot, venus d'horizons musicaux différents, et se sont associés, grâce aux sites d'annonces musicales Internet, pour former un trio atypique.

Très jeune, Olivier Puygranier (chanteur et guitariste) joue dans le garage familial et s'investit dans de nombreux groupes, jusqu'à faire de la musique sa profession et travailler en tant qu'intermittent du spectacle. Ayant perdu le statut, il doit se réorienter pour se recycler dans une formation informatique. Mais, chassez le naturel, il revient au galop. Une fois stabilisé dans un métier, les démons de la chanson et de la musique le reprennent et c'est en amateur, cette fois-ci, qu'il décide de fonder un nouveau groupe.

Il lance donc, en août 2013, une annonce sur un site. Cédric Peyrot

Brûler les sorcières pour brûler les planches

répond à l'appel. Bassiste, il est aussi un auteur-compositeur très inspiré. Entre les deux, la mayonnaise semble prendre et ils mettent leurs travaux en commun pour bâtir un début de répertoire.

« On ambitionnait de trouver assez rapidement un batteur », fait remarquer Olivier.

« Il faut qu'on soit parfaitement au point pour monter sur scène. »

Une nouvelle annonce est lancée. Christian Trouvé répond. Il vient de vendre son hôtel situé dans la zone de Beaune et souhaite, pour ce temps libre désormais acquis, se remettre à la musique qu'il avait abandonnée depuis quelque temps, même s'il pratiquait en amateur, pour lui seul. Il a été

batteur professionnel et a joué en variété pour des artistes comme Michel Sardou, Nicoletta...

Il a été obligé d'abandonner son métier, son épouse étant très souvent mutée.

Après un essai dans une formation de jazz, il a répondu à cette annonce. « Le style de ces jeunes, c'est une autre façon de jouer, s'amuse-t-il. Encore une fois, ce n'était pas mon truc mais, pourtant, là, la sauce a pris. »

De ces différences d'âges et d'horizons, le groupe The Burned Witches en fait une richesse. Son style de musique se caractérise par des morceaux allant d'ambiance folk en passant par des moments planants et psychédéliques, jusqu'à des déluges de saturation. Les thèmes des paroles sont des visions poétiques du monde. Il se sent très proche du stoner rock.

« Dans la démarche, chacun s'y retrouve », précise Olivier Puygranier. Et

Cédric Peyrot de rajouter : « Nous n'avons surtout aucune limite à nous fixer ».

« Nous n'avons surtout aucune limite à nous fixer. »

Il faut dire que les trois musiciens puisent leur inspiration dans des styles aussi différents que le desert rock, le black métal ou le trip hop, ce qui offre au trio un son particulier et propre qui ne manque pas de le singulariser.

L'ancienne gare de L'Étang-Vergy est le lieu de répétition de la formation qui s'y retrouve une, voire deux fois par semaine. Elle y travaille très sérieusement un répertoire d'une dizaine de titres, dont trois reprises choisies par chacun des musiciens, afin de mettre au point un concert d'un peu

plus d'une heure. « Il faut que l'on soit parfaitement au point pour monter sur scène. Presque comme des professionnels », précise encore Christian Trouvé.

Et la scène, c'est maintenant que le groupe cherche avidement cette première date. Cette première scène, ils en ont, tous les trois, très envie. Pour cela, ils osent. Et c'est en contactant la radio France Bleu nationale qu'ils ont été retenus pour participer à l'émission *C'est ma chance*, où ils mettront en compétition leur composition *Tatania's Way*. Cette forme de radio-crochet, comme on nommait autrefois ce genre de concours, devrait les emmener le plus loin possible. Et pourquoi pas à la victoire ? Ce serait pour eux, l'occasion d'enregistrer en studio.

En attendant, il sera possible de les découvrir, samedi à partir de 19 heures, sur les ondes. Ce sera également le moment de les encourager et de les soutenir pour qu'ils arrivent au terme de leurs projets.

BRUNO CORTOT

INFO Contact : Olivier Puygranier, tél. 06.02.50.69.76 ; tbw.fr